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■ 会 長 報 告         大長 昭子君 

明けましておめで

とうございます。 

 賀詞合同例会の

開催に当たり、藤

枝南ロータリーク

ラブの皆様が準備

をしていただきま

したこと、当クラブ会員を代表してお礼を申し

上げます。 

 入会 8年目にして大役を賜り、会員の皆様の

協力を得、小さな変化をキーワードにクラブの

運営を進めてまいりました。 

 おかげさまで当クラブの目標も達成し、上期を

終了することが出来ました。 

 下期は、新年度に向けての PETS・クラブ協議会

もあり新役員への引継ぎも行っていきたいと

思っています。また地区大会で宿題を頂きました

クラブの活性化、未来のロータリーについて

話し合い、中・長期計画が作成できればと思って

います。上期同様、会員の皆様のご協力をお願い

いたします。 

 最後に両クラブ・会員の皆様のさらなるご発展

をお祈りいたしまして挨拶とさせていただきます。 

 

■ 藤枝南 RC副会長報告   飯田 敏之君 

新年、あけまして

おめでとうござい

ます。 

藤枝南ロータリー

クラブの副会長 

飯田です。 

江崎直利会長が

12 月末より具合が悪く、クリスマス例会は 

おみえになられ会長挨拶をされたのですが、

会食が始まり少しして具合が悪くなり そのまま

奥様に付き添われお帰りになりました。 

たしかその二日後、病院で検査してそのまま入院

をしてしまいました。 

31 日に見舞ったときにお聞きしたのは 弱った体に

悪い菌が入り増殖してしまい今回の症状に陥った

との事でした。 

江崎会長は みなさんも知っての通り 大変心

優しい人柄でして、ここ数年は子供の為に 絵本の

読み聞かせ、それも会員の畑を借りて、式折々の

お花畑をつくりその中での読み聞かせをずっと

続けておりました。 

藤枝南ロータリークラブ主催の U-１０による 

正月のサッカー大会も大変楽しみにしておりま

したがまだ 体調が良くならず私が代行して小学生

に挨拶させて頂いたしだいです。 

今日も皆様に宜しく伝えて下さいと昨日メールを

頂きました。 

新年が皆様にとって、輝かしい始まりであること

を江崎会長共に願って代行のご挨拶とさせて

いただきます。 

 

■ 出 席 報 告                  

本日のホームクラブ 

出席者 
前回の補正出席者 

32／43 74.42％ 40／43 93.02％ 

(１)欠席者（事前連絡とメークアップをどうぞ） 

○青島彰君 ○青島鉄君 ○池ノ谷君 ○大杉君 

○河森君 ○鈴木舜君 ○平君 ○仲田晃君 

○間野君 ○村松英君 ○山田君 
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(２)メークアップ者  

青島 鉄男君（焼津）  青島 彰君（藤枝南） 

松田 真彦君（藤枝南） 間野 日出男君（藤枝南） 

増田 貴行君（藤枝南） 池ノ谷 敏正君（焼津） 

間野 日出男君（焼津） 島村 武慶君（静岡中央） 
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（担当／杉浦君） 


